

Propriétés
à vendre

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

15 Pièces

625 m²

Réf. PP2-2649

13 950 000 €

Paris 4^{ème}

Maison à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L' Hôtel Boucher d'Orsay, l'un des rares hôtels particuliers encore en pleine propriété, est situé sur la prestigieuse Île Saint Louis. Construit en 1644, cet hôtel particulier d'une surface totale de 625 m2 se développe sur 5 niveaux résidentiels desservis par ascenseur, un local commercial, une salle de cinéma, un patio et une terrasse de 30m2 au dernier étage exposée plein sud. Actuellement aménagé en plusieurs parties indépendantes, cet bien chargé d'histoire offre de nombreuses possibilités d'aménagement. Vous serez séduit par ses superbes volumes avec plus de 4 mètres de hauteur sous ...

The Hôtel Boucher d'Orsay, one of the few mansions still fully owned, is located on the prestigious Île Saint Louis. Built in 1644, this private mansion of 625 m2 develops on 5 residential levels served by lift, a commercial space, a cinema room, a patio and a terrace of 30m2 on the top floor facing south. Currently arranged in several independent parts, this property steeped in history offers many development possibilities. You will be seduced by its superb volumes with more than 4 meters high ceilings, the charm of its original architectural elements - Versailles parquet, fireplaces - its ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

